



**FAST RESPONSE**  
WWW.FRN.CO.ID

# Pererat Silaturahmi, Kapolres Pelabuhan Tanjung Perak Kunjungi Memorandum

**Achmad Sarjono - SURABAYA.FRN.CO.ID**

May 3, 2023 - 17:20



SURABAYA - Kapolres Pelabuhan Tanjung Perak AKBP Herlina SIK MH mengunjungi kantor Surat Kabar Harian (SKH) Memorandum di kawasan Ketintang, Rabu (3/5) siang.

Kehadiran orang nomor satu di instansi Polres Pelabuhan Tanjung Perak ini disambut dengan hangat oleh pimpinan SKH Memorandum.

Tak sendiri, polwan berpangkat 2 melati ini didampingi Kabagops Kopol Heru Purwadi, Kasatlantas AKP M Suud, Kasatbinmas AKP Heri Iswanto, Kasatintelkam AKP M Djupri, dan Kasihumas Iptu Suroto beserta kapolsek jajaran Polres Pelabuhan Tanjung Perak.

“Kedatangan kami ke kantor Memorandum ini dalam rangka mempererat silaturahmi yang memang sudah terjalin sejak lama,” ucap AKBP Herlina.

Melalui pertemuan ini, AKBP Herlina berharap sinergitas antara Memorandum dengan kepolisian, khususnya Polres Pelabuhan Tanjung Perak, semakin meningkat.

Di sisi lain, dirinya juga mengajak Memorandum untuk berkolaborasi memberikan edukasi kepada masyarakat. Membangun suasana yang positif dan konstruktif.

“Kepolisian dan media itu harus berjalan seiring. Dengan begitu masyarakat bisa mengetahui pelayanan apa yang bisa diberikan oleh kami, begitu pula informasi-informasi terkini yang diterima oleh masyarakat,” urainya.

Sementara itu, Direktur Utama SKH Memorandum Choirul Shodiq SH MH memberikan apresiasi kepada AKBP Herlina. Pihaknya turut bersepakat untuk saling sinergi melayani masyarakat. Juga, saling memberikan kemashlahatan untuk umat.

“Terima kasih rawuhnya Bu Kapolres AKBP Herlina bersama jajaran Polres Pelabuhan Tanjung Perak. Mari bersama-sama memberikan yang terbaik dalam melayani masyarakat,” ujar Choirul Shodiq.

Sedangkan Pimpinan Perusahaan SKH Memorandum Yoyok Khayatulloh AMD SE mengaku senang dengan kedatangan jajaran Polres Pelabuhan Tanjung Perak.

Pertemuan ini, kata dia, meneruskan budaya kapolres baru yang acapkali berkunjung ke kantor Memorandum.

“Memorandum identik dengan kepolisian. Kami berterima kasih Bu Kapolres meluangkan waktu untuk datang ke kantor kami. Hal ini seperti yang dilakukan kapolres-kapolres sebelumnya, yang juga sering datang ke kantor,” urai Yoyok.

“Bagaimana pun juga Memorandum adalah mitra kepolisian, dan ini adalah wujud kerja sama yang baik antara Memorandum dengan Polres Pelabuhan Tanjung Perak,” sambung dia. (Hum)